

## Pilotprojekt „Bewegungschecks“ an der Till-Eulenspiegel-Schule in Mölln



Am 30. September 2021 nahmen drei dritte Klassen der Till-Eulenspiegel-Schule in Mölln an der ersten Testphase des Pilotprojekts „Bewegungschecks“ der Europa-Universität Flensburg und der Christian-Albrechts-Universität Kiel teil.

Die Klassen wurden im „MOBAK“-Test auf motorische Basiskompetenzen aus den Bereichen „Etwas-Bewegen“ (z.B. dribbeln, prellen und werfen) und „Sich-Bewegen“ (z.B. laufen, balancieren und springen) geprüft. Das Ziel der Überprüfung ist die systematische Abbildung der unterschiedlichen Stufen an

Bewegungskönnen und -erfahrungen in einer Klasse, die hilfreiche Impulse für die weitere Unterrichtsplanung geben kann.

Dank der tollen Vorbereitung und Durchführung des Teams der CAU Kiel war der Tag mit viel Spaß beim Bewegen verbunden.

Im laufenden Schuljahr sollen zunächst pro Kreis zwei weitere Schulen in das Pilotprojekt integriert werden und langfristig eine flächendeckende Testung im Rahmen des Sportunterrichts stattfinden (vgl. Fachanforderungen GS S. 25).

Julika Mandryka

(Kreisschulsportbeauftragte Herzogtum Lauenburg)

